

Heute fand wieder das Spiel- und Sportfest "Rolleballe" im St. Vither Sportzentrum statt. Die Großen und Mittleren des Kindergartens waren schon sehr aufgeregt und freuten sich auf die verschiedenen Ateliers in der Sporthalle.

12 Stationen, bei denen sie ihre Fähigkeiten ausprobieren konnten, wurden angeboten: Wurf- und Fangspiele, Fallschirm, ein Kletterparcours, Geschicklichkeitsspiele, Hockey, sowie verschiedene Fahrgeräte standen den Kindern zur Verfügung.

Die zwei Stunden vergingen wie im Fluge und am Ende waren viele zwar müde, aber allen hatte es viel Spaß gemacht.





